

## DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt und dankbar für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Abschied von

# Arthur Widmer

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- seinem Hausarzt Dr. Beat Meier, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Unispitals Zürich, der Klinik Schloss Mammern und der Spitex Berg
- Pfarrer Rolf Jost, der Organistin und den Musikern des Lindenquartetts Luzern für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- den Mitarbeitern der Arthur Widmer AG und der Arthur-Widmer-Stiftung
- Ebi Huser und Max Clerici für die herzlichen Worte zum Abschied
- dem Vorstand des Golf & Country Club Schönenberg
- seinen langjährigen Kameraden des Club 13 und der Golf-Familie Schönenberg
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten

Der Weg, den wir mit Arthur gehen durften, wird uns immer in Erinnerung bleiben.

Feusisberg, im November 2017

Ruth Widmer  
und die Trauerfamilien